

Es falsa orden de arresto: Jorge Salinas

Escrito por agencias

Sábado 30 de Octubre de 2010 09:40



Jorge Salinas, declaró que es falso que tenga una orden de aprehensión por falta de pensión alimenticia a sus hijos, como ha manejado la prensa en estos últimos días.

"Yo tengo absoluta certeza y seguridad de que no es así, porque mis abogados no me han dado información de nada, y porque en su momento he cumplido con todo, como todos los padres y madres debemos de cumplir con la responsabilidad de nuestros hijos", mencionó.

El actor, le dio más importancia a su carrera artística y al llegar a la alfombra roja de la presentación de la obra "**Perfume de Gardenia**", anunció que ha tenido entrevistas de trabajo de otras televisoras.

"Estoy acercándome a todas las televisoras, inclusive también a Televisa, todas las televisoras porque hay que, ¿no?", expresó.

Negó que su contrato en **Perfume de Gardenia** sea muy pretensioso, como para haber dejado la obra **Aventurera**. "Pues no, porque soy del montón, (ja ja ja), nos vemos". Concluyó.